

くらしナビ ◆ ライフスタイル

5年経過 食べ、働き、明日へ

今や2人に1人がかかる「国民病」と言われるがん。その進行度で最も重いのが「ステージ4」だ。現状では治することは難しいとされるが、少しでも長く、穏やかに過ごすにはどうすればいいのか。6回にわたって考える。初回は、自身もステージ4の乳がん患者である記者(49)が、本欄で2009年と10年に掲載した闘病記「がんを生きる」のその後を報告する。

がんステージ4

笑顔で過ごしたい

①

「治ったのですね」「最近、こう声をかけられることが多い。見た目は元気そうで、とてもステージ4のがん患者には見えないのだろう。

08年11月、骨転移を伴う乳がんが見つかり、私は突然、ステージ4の患者となった。その後の抗がん剤治療で、胸リンパ節の腫瘍は画像からいつたん消えている。1年間の休職を経て、職場に復帰し、今も治療を続けながら働いている。

決して治癒したわけではない。がんの多くは、治療開始から5年を経て再発・転移がない。「一部には、比較的強い集積(腫瘍の存在)が残っており、活動性はあると思われる」。これが、今年3月に受けたPET(陽電子放射断層撮影装置)検査の結果だ。普段は痛みなども感じないが、「活動性」という文字に、少し身がつくむ。

今は、3週間おきに「ハーフ

る。しかし乳がんは進行が遅いため、10年以上たっても再発することがある。

●骨に腫瘍残り

私の現在。胸やリンパ節の腫瘍は消えたまま、新たな転移もないが、骨にはまだ残っている。「一部には、比較的強い集積(腫瘍の存在)が残っており、活動性はあると思われる」。これが、今年3月に受けたPET(陽電子放射断層撮影装置)検査の結果だ。普段は痛みなども感じないが、「活動性」という文字に、少し身がつくむ。

今は、3週間おきに「ハーフ

月に腫瘍の治療薬(骨転移の治療薬)の点滴を受けている。そして一日1錠、ホルモン剤「フルバデックス」を服用する。

●読者に励まされ

闘病記掲載から5年。この間、東日本大震災が起きたことで、日本全体が荒波にのまれたかのような日々だった。個

人が生きていよかったです

私はこの5年間で思い知らされた。命の価値は長さではなく、一日を大事に積み重ねることで測られるのでは

ないか。

がん患者ならなおさらだ。「ステージ4=未期」と思われるちだが、私のよう

に普通の生活を送る患者も多

い。今後、働く世代の患者も

さらに増えるはずだが、がん

に普通の生活を送る患者も多

い。今後、働く世代の患者も

</div